



Café Samocca: ein Erfolgsprojekt feiert 15. Geburtstag

Komplimente zum 15. Geburtstag – und das in großen Mengen. Die gab es nun für das Klever Café Samocca. „Ein richtig schöner Ort“, formulierte es Gratulant Christoph Gerwers passend. Der neue Landrat des Kreises Kleve freute sich über seinen ersten Besuch als Aufsichtsratsvorsitzender bei der Haus Freudenberg GmbH und war sich sicher: „Besser hätte der Anlass kaum sein können.“ Schließlich nennen die Freudenberger ihr beliebtes Samocca an der Hagschen Straße in Kleve auch gerne „unser Wohnzimmer“, wie Barbara Stephan, Geschäftsführerin der Haus Freudenberg GmbH verriet. Der gemütliche Charme und die immer freundliche At-

mosphäre machen das Samocca zu einem Kulturcafé der besonderen Art. Jetzt feierte es seinen 15. Geburtstag, „und wir sind sehr stolz auf das großartige Engagement des kompletten Teams, das hervorragende Arbeit leistet“, so der Freudenberger Geschäftsbereichsleiter Norbert Janhsen. Einer der Beschäftigten aus Haus Freudenberg, die das Samocca seit seiner ersten Stunde begleiten, ist Marco Gentile. Stellvertretend für das gesamte Team nahm er die Glückwünsche entgegen und betonte einmal mehr: „Ich bin leidenschaftlich gerne hier und habe sehr viel Freude an meiner Arbeit.“ Das unter dem Dach der Werkstatt für Menschen mit Behinderung be-

triebene Café Samocca wurde im Februar 2008 eröffnet. „Damit ist Haus Freudenberg ein wichtiger Schritt zur Integration von Menschen mit Behinderung in die Arbeitswelt gelungen“, erläuterte Geschäftsführerin Barbara Stephan. Das Team, bestehend aus 13 Beschäftigten und zwei hauptamtlichen Mitarbeiterinnen, ist sowohl im Service- als auch Küchenbereich tätig. Haus-eigene Torten, kleine Mittagsgereichte und selbst gerösteter Kaffee gehören zu den beliebten Spezialitäten. Hinter dem Café steckt ein Franchise-System, welches bundesweit mit elf Cafés vertreten ist. Musikevents, Kunst oder Lesungen gehören zum regelmäßigen Angebot. Genau des-

halb weiß Birgit Janßen ihren Arbeitsplatz im Samocca so sehr zu schätzen: „Weil hier Lebendigkeit herrscht“, sagte sie, „ich bin ein Menschenfreund, offen und kontaktfreudig. Ich genieße das Leben im Samocca.“ Dem konnte sich ihr Kollege Rick Tepest anschließen und ergänzte: „Wir sind ein großartiges Team.“ Davon konnte sich Landrat Christoph Gerwers im Rahmen seiner Gratulation überzeugen – Fotos aus den vergangenen 15 Jahren durften nicht fehlen. Am Abend feierte das Team mit zahlreichen Gästen und der Band „Fine Tune“ den Geburtstag ihres Erfolgsprojektes Samocca.

Foto: Klaus-Dieter Stade